



Preparación que salva vidas: el Gobierno Nacional fortalecerá la preparación ante riesgos con simulacro comunitario en Manabí

El Gobierno Nacional, a través de la Secretaría Nacional de Gestión de Riesgos (SNGR), ejecutará hoy un simulacro de preparación en la comunidad de Los Ríos, del cantón Rocafuerte, provincia de Manabí, con el objetivo de fortalecer las capacidades de los miembros del Comité Comunitario de Gestión de Riesgos de la provincia y de la población en general, considerando la vulnerabilidad del sector frente a eventos adversos por inundaciones.

En esta actividad participarán aproximadamente 125 personas, entre representantes del Sistema Nacional Descentralizado de Gestión de Riesgos, de la Secretaría Nacional de Gestión de Riesgos, del Gobierno Autónomo Descentralizado (GAD) de Rocafuerte, así como delegados de la Cruz Roja, el Cuerpo de Bomberos de Rocafuerte, el Programa Mundial de Alimentos (PMA), la Asociación de Profesionales de Gestión de Riesgos y miembros del Comité Comunitario de Gestión de Riesgos.

Durante la jornada, los participantes pondrán en práctica protocolos de alerta temprana, activarán rutas de evacuación seguras y utilizarán puntos de encuentro comunitarios; además, recibirán recomendaciones sobre acciones de autoprotección, primeros auxilios básicos, elaboración de planes familiares y la correcta conformación y uso de la mochila de emergencia, la cual debe contener insumos esenciales para una respuesta inmediata y una evacuación oportuna ante una situación de riesgo.

Estas acciones se enmarcan en el compromiso del presidente de la República, Daniel Noboa Azín, de fortalecer la gestión integral de riesgos a nivel nacional, reafirmando su responsabilidad de proteger la vida, la seguridad y el bienestar de los ecuatorianos, especialmente de quienes habitan en zonas vulnerables frente a amenazas naturales.